

Ya es posible tener hijas sin el gen causante del cáncer mama hereditario

Escrito por PreguntasFrecuentes - 04/02/2016 10:29

Ya son dos las primeras niñas que han conseguido nacer sin portar la maldita mutación del gen BRCA causante de los tumores de mama y cáncer de ovario hereditarios.

Se libran así de tener ese riesgo añadido de sufrir cáncer y su mamá (ya que son hermanas..) feliz de evitar transmitírselo en herencia.

Os contamos su historia y cómo lo han conseguido para que pueda servir de ayuda a familias en caso similar.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/02/04/ya-es-posible-tener-hijas-sin-el-gen-maldito-causante-del-cancer-de-mama-hereditario/>

Salu2
